

## Burundi : 56% des électeurs déjà enrôlés à cinq jours de la fin de l'opération

@rib News, 13/02/2018 Source Xinhua La Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI) du Burundi a annoncé mardi qu'en cinq jours seulement depuis le début de l'enrôlement des électeurs pour le référendum constitutionnel de mai 2018 et les élections générales de 2020, ce sont 56% d'entre eux qui se sont déjà faits enrôler. [Photo : Le Président burundais Pierre Nkurunziza (en rouge) s'est inscrit au rôle d'électeur dans sa commune natale à Ngozi.]

"Nous enregistrons des résultats globalement encourageants au niveau de toutes les provinces à la date du 12 février 2018, à savoir 2 505 829 inscrits, soit 56% de la population électorale attendue (4 552 679 personnes)", a annoncé Pierre Claver Ndayicariye au cours d'une réunion d'évaluation à mi-parcours de cette opération d'enrôlement des électeurs débutée le 8 février. Il a dit que cela a été possible grâce à une forte sensibilisation de la population par les plus hautes institutions de la République, une sensibilisation qui a été relayée dans les provinces, les communes, les collines et quartiers par les gouverneurs de province, les administrateurs de commune et les chefs de colline et de quartier. "Nous disons que le résultat est globalement positif et globalement encourageant parce qu'il nous reste encore 5 jours pour conduire et superviser l'enrôlement", a ajouté le président de la CENI qui a invité ceux qui ne se sont pas encore fait enrôler de le faire massivement dans les délais car la date de clôture de cette opération qui est le 17 février 2018 sera rigoureusement respectée. Cette opération d'enrôlement des électeurs est largement suivie par la police nationale du Burundi au sein du ministère de la Sécurité publique. Le porte-parole de ce ministère, Pierre Nkurikiye, s'est aussi joint à cette opération car, a-t-il dit, "il n'y a pas encore d'incidents majeurs à signaler" sauf des cas où l'on a constaté certains agents recenseurs qui ont tenté d'entraver le processus et qui ont été arrêtés. Il a profité de l'occasion pour remercier le ministère de la Justice qui a déjà jugé en flagrance un de ces agents et averti tout un chacun qui tentera d'entraver le processus qu'il subira le même sort que cet agent.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});